

Bitte legen Sie diesen Antrag innerhalb der Anmeldefristen des Moduls im Prüfungsamt der Fakultät für Umwelt und Natürliche Ressourcen vor

Please submit this application form to the examination office at the latest until the deadline for the exam registration of the module

Antrag auf Zulassung zu einer Modulprüfung im externen Wahlpflichtbereich

Registration for a module exam of an external elective

Ich bin eingeschrieben in (Bitte unbedingt ankreuzen):

I am enrolled in the MSc Program (Please tick the appropriate box :)

Forstwissenschaften/ Forest Sciences Umweltwissenschaften/ Environm. Sci.

Geology Hydrologie

Environmental Governance

Matrikelnummer: _____ Fachsemester: _____ Urlaubssemester: _____
(Student number) (Semester) (No. of sabbatical semesters)

Name: _____ Vorname: _____
(Surname) (Name)

Geburtsdatum: _____ Geburtsort: _____
(Date of birth) (Place of birth)

Studienadresse: _____ Tel: _____
(Current address) (Phone)

Email: _____

Hiermit beantrage ich für das Sommersemester _____ / Wintersemester ____ / ____ die Zulassung zur Abschlussprüfung in folgendem Modul:

I herewith register for the exam of the following module in summer semester _____ / winter semester _____,

Das Modul wird an folgender Fakultät angeboten:

Involved Faculty:

Prüfer: _____
Supervisor

Prüfungstermin: _____
Examination date

**Erklärung
Declaration**

Hiermit erkläre ich,

I declare,

- dass die vorstehenden Angaben richtig und vollständig sind,
that the aforementioned details are correct and complete,
- dass mir die Bestimmungen des § 28 (Rücktritt, Täuschung und Ordnungsverstoß) der für mich geltenden Prüfungsordnung bekannt sind.
that I am familiar with the regulations set out under § 28 (cancellation, cheating, breach of the regulations) of the examinations regulations in force.

Freiburg, den _____

Unterschrift